
山梨県議会 「 発言要旨一覧 」
12 月定例会において向山憲稔（自民党誠心会）が
一般質問に立ちました。 
質問の要旨は以下の通りです。

１　リニア中央新幹線について
～ リニア新駅とＪＲ身延線を結ぶ自動運転シャトルバスの提案 ～

２　ＩＣＴ教育の推進について
～ 国との人事交流による基盤づくりの提案 ～

３　ＩＲ（統合型リゾート）について

４　新山梨環状道路「北部区間」の整備について

５　水害時の避難所不足と広域避難について

６　県産農産物の東南アジアの輸出拡大について

７　山梨クィーンビーズへの支援について

８　口腔ケアを踏まえた
「やまなしデータdeヘルス事業」の展開について

本会議 一般質問（ 一括方式 ）

令和元年
（2019）
12月定例会

向山のりとしチャンネルで見られます。
本会議の一般質問の動画は



山梨県議会 「 発言要旨一覧 」
教育厚生委員会における
向山憲稔（自民党誠心会）の質問項目一覧です。

□ 大学入学共通テストの英語民間検定試験の導入見送りについて

□ 山梨県初の公立夜間中学校の開設に向けたアンケート実施について

□ 水害時の小中高校における避難体制、児童生徒の安全確保について

□ 教職員の多忙化解消と並行した充実した部活動の実現について
～ 子どもの目線に立った教育 ～

□ 保育所などの耐火性能に関する条例改正について

□ 幼保無償化で負担増となる“逆転現象”への対応について

□ 中核市・甲府市と連携した県中北保健所の業務効率化について
～ 県市一体となった行財政改革 ～

教育厚生委員会 質問一覧
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向山のりとしチャンネルで見られます。
本会議の一般質問の動画は


